



École du Lac-des-Fées
La petite agence



Pâques à l'école du Lac-des-Fées

Texte d'Ariane Laprise-Tremblay et Braddy Ayinkamiye, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées



Activités au préscolaire

Les élèves des classes de mesdames Lise Parent, Diane Therr, Stéphanie Poitras, Ariane Monfils et Sandra Proulx ont vécu une aventure incroyable : la **chasse aux œufs pour Pâques**. Les élèves devaient aller dans les couloirs de l'école pour trouver les œufs. Des couleurs différentes ont été utilisées pour les différentes classes. Les élèves étaient très excités d'avoir trouvé des œufs en chocolat.



Activités chez Mme Josée Corbeil

Les élèves de la classe de madame Josée Corbeil ont vécu différentes activités : des bricolages, des jeux variés et la fabrication d'œufs de Pâques. Ils ont reçu des petites surprises de Pâques et ils ont fait des beaux dessins.

Les élèves de l'école du Lac-des-Fées ont profité de cette occasion pour s'amuser pleinement. C'était une belle journée remplie d'expériences, d'événements et d'aventures!